



Hace 25 años

Carballo contará los próximo años con una residencia para disminuidos psíquicos

La directora del centro de disminuidos psíquicos de Bergantiños, María Dolores Fernández, anunció ayer que el próximo año se contará en las dependencias de A Brea con una residencia modular para albergar a unos quince jóvenes de la comarca que sufren esos problemas.

El proyecto se ejecutará una vez que la **ONCE** concedió una ayuda de casi quince millones de pesetas para que Aspaber acometa el nuevo módulo-residencia, una vez que una inversión de 19 millones concedida por Asuntos Sociales permitiese acometer el primero.

OBRAS

La comisión de gobierno de Carballo acordó destinar 2,1 millones de pesetas a la construcción de una plaza en Fonte da Caldeira, con la que se quiere favorecer las relaciones entre los vecinos de la zona.

La sesión sirvió también

para fijar el próximo sábado, día 11, como la fecha para la celebración de la fiesta de homenaje a las personas de la tercera edad.

► Agentes de la Guardia Civil localizaron en A Cesta, en la parroquia carballesa de Ardaña, un coche que había sido robado el sábado por la noche en la zona de A Revolta y cuya sustracción había sido denunciada por su propietario.

► El alcalde Carballo, Manuel Varela Rey, pidió colaboración a los ciudadanos para hacer realidad el proyecto de "Un concello limpio e verde".

► Una comisión de vecinos de la barriada la-rachase de Santa Lucía ultima los actos con los que se celebrará la fiesta en honor de la patrona de los ciegos.



Estado de las obras de la residencia de A Brea | ARCHIVO